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12月 25日上午袁 以省政协
副主席尧 党组副书记邱德群为团
长的视察团到定安调研袁 并召开
了定安县领导干部作风建设情况
调研座谈会袁 就推进定安县领导
干部作风建设进行深入探讨与交
流遥

视察团团长尧省政协副主席尧
党组副书记邱德群袁 视察团副团
长尧省政协副主席尧民革海南省委
主委陈莉袁以及定安县委副书记尧
县长符立东袁县政协主席王昌国袁
县委副书记尧政法委书记李开文袁
县委常委尧纪委书记符福来袁县委
组织部尧卫生局尧教育局等相关部
门负责人出席座谈会遥

邱德群一行先后到定安县平
和思源实验学校尧 海南恒泰槟榔
加工生产基地尧 定安县人民医院
和海南联塑管道生产基地进行实
地考察调研遥 考察团对定安县狠
抓作风建设促项目的情况以及县
域经济的发展表示满意袁 对定安
未来的发展寄予厚望遥

座谈会上袁 邱德群指出袁加
强干部队伍作风建设袁 是一项十
分重要而紧迫的任务袁 作风建设
对于各级领导班子和领导干部尤

为重要遥他要求院要推进学习型领
导干部建设袁 努力提高领导干部
素质遥大兴调查研究之风袁努力提
高履责质量和水平遥 进一步加强
领导干部队伍建设袁 不断强化廉
洁勤政意识遥 按照建设野学习型尧
服务型尧创新型尧和谐型冶领导干

部的目标袁 创新领导机关干部工
作方式袁推进规范化建设袁提高领
导干部工作水平和服务质量袁助
力绿色崛起遥

会议指出袁 切实抓好领导干
部作风建设袁要勤奋好学尧学以致
用袁努力提高自身素质遥要把吃透

上情与摸清下情尧 工作热情与科
学态度尧 探索发展新思路与保持
工作连续性结合起来袁真抓实干尧
务求实效袁不断推进改革创新遥要
增强群众观念和公仆意识袁 认真
落实保障和改善民生的各项政
策尧 切实解决损害群众利益的突

出问题袁心系群众尧服务人民袁真
心实意为民谋利遥要秉公用权尧廉
洁从政袁自觉遵守党纪国法遥

会上袁 符立东表示袁 今年以
来袁 定安县领导干部带头转变作
风袁不断加大解放思想力度袁并以
野作风建设年冶为切入点袁结合开
展整治野庸懒散贪冶活动袁增强执
政为民意识袁 提高领导干部的执
行力袁 有效地促使定安县人民医
院尧 定安县平和思源学校等项目
在确保质量的前提下袁加快进度袁
顺利建成袁赢得了野2012 年第三
期全省思源学校开学典礼冶 在定
安县平和思源学校举办的野特殊冶
待遇遥

王昌国指出袁 加强领导干部
作风建设袁 必须从增进与群众的
感情入手曰 必须帮助群众解决实
际问题曰 必须通过实践实现领导
干部作风的转变曰 必须充分发挥
领导干部的带头表率作用遥

座谈会上袁 视察团成员代表
分别结合对定安县平和思源实验
学校尧 海南恒泰槟榔加工生产基
地等实地考察情况袁 对定安县领
导干部作风建设提出了具体的意
见和建议遥

省政协副主席尧党组副书记邱德群率视察团到定安调研时指出

加强干部作风建设 助力定安绿色崛起
姻 李召君

12月 24日袁海南省出入境检验检
疫局局长尧党组书记钱葆龙一行 6人到
定安调研县出入境检验工作袁并召开座
谈会袁 听取定安县关于原材料进口尧食
品进口尧 农产品加工等工作情况汇报遥
钱葆龙指出袁要动员全县对进口食品安
全进行把控袁坚持野抓质量尧促安全尧促
发展尧强质检冶的工作战略袁严把国门
关袁保障地方经济持续健康发展遥

县人大常委会主任梁源富袁县委副
书记尧县长符立东袁县政府副县长王建
斌出席座谈会遥

梁源富对省出入境检验检疫局调
研组一行的到来表示热烈的欢迎袁他详
细介绍了定安县基本概况和近年来的
经济社会发展情况袁详细介绍了定安红
色尧古色尧绿色三色文化袁野百里百村冶文
明生态村的创建尧琼剧之乡尧军坡节文
化和野一城三地冶发展战略等遥他表示希
望省出入境检验检疫局一如既往地支
持定安经济建设袁 搭建交流合作平台袁
共同促进定安经济社会又好又快发展遥

符立东详细介绍定安出口企业情
况现状袁 并表示定安县在农产品加工尧
原材料进口等方面与其他发达市县相
比尚存在差距袁 需要努力扩大内需尧拉
动需求尧引领消费袁开辟一条新的路子袁
带动定安县经济新增长袁并且希望省出
入境检验检疫局能够在产品进口方面
给予技术性的支持和帮助遥

钱葆龙高度评价定安 野一城三地冶
发展战略袁 他认为定安县历史文化深
厚袁近年来经济发展迅速袁是颇具发展
潜力的市县遥他表示将在出入境相关法
律法规以及地标资格认证等方面会给
予支持和帮助遥 他强调袁要在出口项目
上狠抓质量保安全袁动员全县对进口食
品安全进行把控袁把好质量安全关遥 各
有关部门要对进出口商品进行排查袁对
出口企业给予政策的帮扶遥

随后袁调研组一行还到野百里百村冶
进行现场考察袁并提出了宝贵的意见和
建议遥 县人大办尧政府办等有关部门负
责人陪同调研遥

省出入境检验检疫局局长钱葆龙到定安调研时指出

严把质量关
促经济健康发展

姻 叶彦彤
12月 26日袁定安县第十四届人大常委

会第 7次会议在行政办公大楼七楼召开遥会
议表决通过叶定安县人大常委会关于批准调
整我县 2012年经济增长预期目标的决议曳袁
同意将定安县 2012年经济增长预期目标调
整为 9.0%遥 表决通过叶定安县人大常委会关
于接受符平同志辞去定安县第十四届人民
代表大会常务委员会委员的决定曳遥

本次会议应出席的常委会组成人员 23
人袁实到人数 20人袁符合法定人数遥

会议由县人大常委会主任梁源富尧副主
任吴清雄分别主持袁副主任颜永豪尧陈明永尧
莫靡等出席会议遥

会议分别听取和审议叶定安县人民政府
关于提请审议调整我县 2012年经济增长预
期目标的议案曳尧叶定安县人民政府关于我县
万亩花卉基地建设情况的报告曳尧叶定安县人
大常委会调研组关于我县 2009要2011年农
田水利项目发挥效益情况的调研报告曳尧叶定
安县第十四届人大常委会主任会议关于提
请接受符平同志辞去定安县第十四届人民
代表大会常务委员会委员职务的议案曳尧叶定

安县人民政府关于莫朝伟同志免职的议
案曳袁听取叶定安县人大常委会调研组关于我
县万亩花卉基地建设情况的调研报告曳遥

会议表决通过叶定安县人大常委会关于
批准调整我县 2012年经济增长预期目标的
决议曳尧叶定安县人大常委会关于接受符平同
志辞去定安县第十四届人民代表大会常务
委员会委员的决定曳袁通过叶关于<定安县人
民政府关于我县万亩花卉基地建设情况的
报告>的审议意见曳尧叶关于<定安县人大常
委会关于我县 2009要2011年农田水利项目
发挥效益情况的调研报告>的审议意见曳袁
并进行人事任免袁接受符平同志辞去定安县
第十四届人民代表大会常务委员会委员职
务袁 免去莫朝伟同志定安县监察局局长职
务遥

列席会议的有县政府副县长莫汉博袁县
人民法院院长李静云袁县人民检察院副检察
长黄龙仲袁各镇人大主席尧副主席袁县人大机
关各委室干部袁部分花卉种植技术人员尧研究
员尧花卉种植户尧花卉合作社负责人袁特邀人大代
表等人员袁以及有关部门主要负责人遥

定安县第十四届人大常委会
召开第 7次会议

调整 2012年经济增长预期目标为 9.0%
姻 叶彦彤

12 月 26 日 袁
2012 年农民增收
现场会在雷鸣镇仙
安生态休闲农家乐
园举行袁会议总结雷
鸣镇 2012年农民增
收情况袁 并对全县明年各项农业工
作作了重要部署遥

县委副书记尧县长符立东袁县
人大常委会副主任尧 畜牧局局长
莫靡袁县政府副县长王建斌尧莫汉
博等出席会议袁各镇党委书记尧镇长
以及县农业局尧统计局尧林业局等相
关单位负责人列席会议遥 莫汉博
主持会议遥

会上袁县农业局袁统计局袁林
业局与各镇相关负责人分别就此

次会前参观做了学习汇报袁 并对
下一步工作做了表态发言遥

符立东充分肯定了雷鸣镇今
年的各项工作袁 鼓励雷鸣镇相关
负责人再接再厉袁 在以后的工作
中做出更好的成绩遥 就今后全县
各镇农业发展工作袁符立东强调院
一是要大力发展花卉尧苗圃产业遥
传统产业已经发展到了一定的饱
和度袁花卉尧苗圃等发展潜力大袁
具体发展方向与品种选择可根据

市场需求确定曰 二是要重视休闲
农业遥 鼓励每个镇至少要有一个
休闲农家乐园袁与旅游相结合袁做
大农家观光游曰 三是要大力推进
小城镇建设遥 各镇要精心策划规
划区袁充分利用本地资源袁从镇墟
扩大的角度建设各具特色的小城
镇曰四是要发展品牌农业遥品牌是
把农业做大做强的保证袁 各镇要
树立品牌意识袁 充分利用自身的
产品优势袁打造自己的品牌特色遥

莫靡指出袁 各镇要真正把发
展产业作为一项具体工作袁 积极
寻找产业带头人尧专业户袁县政府
要有组织的引导各镇产品销售袁
增加农民收入曰 选好主要发展的
农业品种作为主打产品袁 打出自
己的名气曰做好秋冬动物的检疫尧
防疫工作遥

王建斌指出袁要引进配套的资
金设施袁 做好各镇农贸市场的设计
改造曰大力发展服务业袁各镇要与

商务局做好对接袁
将特色一条街等
项目具体落实和
实施曰 做好各镇
农产品流通工作
与招商工作遥

莫汉博指出袁 各镇要策划好
明年的农业工作重点和具体实施
项目袁 用亮点搞好各自的城镇建
设曰统计工作至关重要袁要实事求
是袁真实反映各自的发展情况遥

与会人员实地考察了雷鸣镇
同仁龙坡苗圃基地尧 雷鸣镇同仁
坡养殖专业户符式忠黑猪养殖基
地尧 雷鸣镇圩旧城改造和雷鸣镇
圩新城区建设尧 雷鸣镇仙安生态
休闲农家乐园遥

大力发展特色产业 全面推进小城镇建设
2012年农民增收现场会在雷鸣镇召开

姻 陈飞

省政协副主席尧党组副书记邱德群率视察团到海南恒泰槟榔加工生产基地实地视察遥 李召君 摄


